



Une rentrée surprise pour les 6èmes germanistes!

publié le 14/09/2021

Mardi 7 septembre, lors de leur premier cours d'allemand, les élèves germanistes de 6ème ont fabriqué leur propre Schultüte.

Mais qu'est-ce que la Schultüte exactement ?

Contrairement aux écoliers français, les Allemands n'ont pas d'école maternelle. C'est pourquoi leur entrée dans l'équivalent de la classe du C.P. constitue un grand moment. Pour marquer ce premier jour, les écoliers allemands reçoivent donc une Schultüte, un « cornet d'école » en français, que les parents remplissent de fournitures scolaires, de bonbons, de gâteaux, et parfois de jouets ou de vêtements. Ce rituel est très important pour les enfants puisqu'il leur permet d'associer le jour de la rentrée à un moment de joie.

C'est le pari choisi par Mme GRILLET, professeure d'allemand qui a fait découvrir à ses élèves cette tradition allemande..... pleine de surprises !

